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Conab

ATA DA MILÉSIMA QUADRAGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA
DIRETORIACOLEGIADA DA COMPANHIA NACIONAL DE ABASTECIMENTO- CONAB

Aos vinte e cinco dias do mês de abril de dois mil e doze, às 15 horas, no Edifício Sede
da Companhia Nacional de Abastecimento - Conab, Empresa Pública Federal,
constituída por fusão autorizada pela Lei nO8.029, de 12 de abril de 1990, e instalada
em 10 de janeiro de 1991, situada no SGAS, Quadra 901, Conjunto A, nesta cidade de
Brasília, Distrito Federal, com a presença do Presidente Rubens Rodrigues dos
Santos e dos Diretores João Carlos Bona Garcia, Marcelo de Araújo Melo, Rogério
Luiz Zeraik Abdalla e Sílvio Isopo Porto, realizou-se a milésima quadragésima
segunda (1.0428

) reunião ordinária da Diretoria Colegiada da Conab. O Presidente
- na forma do disposto no inciso IV,Art. 20, do Estatuto Social - abriu a reunião e, não
havendo Comunicações da Presidência a serem feitas, passou às Comunicações dos
Diretores, quando o Diretor Administrativo e Financeiro fez as seguintes colocações:
(1) Falou a respeito de sua reunião com o Centreinar, enfatizando a importância que
identificou no termo de cooperação existente, que (a seu ver) uma boa administração
não poderia desprezar. Constatou que o trabalho realizado na área de armazenagem
tem, de fato, ótima qualidade e a Conab pode usufrui-lo. Informou ter sido feita uma
explanação sobre as razões que fundamentariam o pedido de rescisão, inclusive a
recomentação do Tribunal de Contas da União (TCU), relativa à Funarb. Esclareceu
que, antigamente, a Conab repassava recursos ao Centreinar e que hoje não pode
mais fazer isso, embora possa utilizar a entidade para realizar cursos para a Empresa.
Uma possibilidade seria a Companhia liberar a compra de equipamentos (que seriam
adquiridos por eles), enquanto a Conab utilizaria seu centro de treinamento, no qual
seriam realizados os cursos. O Diretor informou que uma nova reunião já estava
agendada para o próximo mês. Passando ao próximo assunto, (2) observou que, em
todos os locais da Companhia onde tem estado, a questão de pessoal apresenta-se
como imperativa (processos trabalhistas, concessão de níveis etc.). Considerou que
este seria o maior problema enfrentado pela Conab. Quanto a sua (3) viagem a Minas
Gerais, o Diretor falou de sua satisfação pela sede que a empresa ganhará, com cerca
de 6 mil metros quadrados e ótima qualidade. Já na Regional do Espírito Santo,
(4) observou que existe um projeto muito bom para a construção de silos. Informou
que foi encontrada uma saída satisfatória para o problema de pessoal existente,
primando-se por valores como civilidade e companheirismo. No Maranhão,
(5) considerou a situação das instalações terrível, entretanto, a sede que deverá ser
adquirida é de excelente qualidade, bom preço e tudo está tramitanto a contento.
Afirmou que o principal problema daquela Regional também é de pessoal, observando
a necessidade de que a Conab busque caminhos para um grande acordo trabalhista
que encerre as demandas enfrentadas. Ainda sobre a Sureg/MA, o Diretor falou sobre
as (6) instalações da Conab no Porto do Itaqui, recomendando que o Presidente e os
demais Diretores da Companhia visitem o local, a fim de constatar a grandiosidade do
investimento que a Companhia fez no passado. Informou que a empresa está na
melhor área do porto, em termos de tamanho e localização, com uma estrutura
fantástica. Há bastante a ser feito e, embora a reunião que tivera tenha sido difícil, a
Companhia não pode abrir mão de suas instalações no local, sob pena de ser
responsabilidad por má administração, no futuro. Apresentou ao Colegiado as fotos
que tirou do loc I, enfatizando que um dos maiores perigos é o telhado de zinco que
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começou a se soltar. Finalizando suas considerações, passou a ata da reunião
realizada no Maranhão aos demais membros do Colegiado, observando que será
necessário um estudo de viabilidade técnica, mas que talvez a empresa possa utilizar o
Porto para exportar soja ou movimentar trigo e arroz, num futuro próximo. A última
solicitação da Direção do Porto foi que a Conab cedesse um "dente" de seu terreno,
abrindo três metros para passar a correia que eles desejam, o que não seria problema.
A seguir, ainda com a palavra, o Diretor (7) informou sobre a nova avaliação realizada
no imóvel da Conab no Rio de Janeiro, que é de interesse do Governo do Estado. A
avaliação original de 14 milhões de reais passou a 60 milhões. Foi deliberado que não
haverá negociação de valor, apenas de prazo. Em seguida, retomando a palavra, o
Presidente informou (8) sobre a solicitação do Conselho de Administração para que
fosse realizado um workshop com os Diretores da empresa e o Conad, com vistas a
discutir as principais questões da Casa. O encontro deverá ocorrer ainda no mês de
maio. Logo após, (9) o Diretor de Gestão de Pessoas e Modernização falou sobre o
estudo relativo às ações trabalhistas enfrentadas pela Conab, informando que o
mesmo já estava concluído e será apresentado à Diretoria Colegiada em sua próxima
reunião. Os Diretores observaram que, sobre à concessão de níveis pela Justiça (tanto
aos reitegrados quanto por merecimento), estabeleceu-se uma situação, a partir da
qual, os empregados que nunca entraram na justiça contra a Conab passarão a mover
ações. Tais consequências deveriam ser exaustivamente expostas ao Ministério
Público Federal. Findas as Comunicações, o Colegiado deu início às deliberações do
dia, quando o Diretor de Operações e Abastecimento apresentou o seguinte Voto:
1) Voto Dirab nO015/2012. Processo nO21207.0307/2011-25. Homologação do
Pregão Eletrônico Sureg/PA nO001/2012, destinado à contratação de empresa
para prestação de serviços de braçagem (e outros correlatos) para as unidades
jurisdicionadas à Regional da Conab no Estado do Pará. Feita a exposição de
motivos, o Colegiado resolveu autorizar a homologação em tela, nos termos relatados,
em favor da empresa Veneza Serviços Administrativos Ltda., tendo sido o Voto
aprovado. A seguir, o Diretor Administrativo e Financeiro apresentou os seguintes
Votos: 2) Voto Diafi nO035/2012. Processo nO21206.000062/2012-27. Homologação
do Pregão eletrônico Sureg/RS nO002/2012, destinado à contratação de empresa
para a prestação de serviços de locação de veículos automotivos para uso da
Regional da Conab no Estado do Rio Grande do Sul. Feita a exposição de motivos,
o Colegiado resolveu autorizar a homologação em tela, nos termos relatados, tendo
sido o Voto aprovado. 3) Voto Diafi nO 036/2012. Processo nO 12.432/2001.
Aprovação do Laudo de Avaliação do armazém e equipamentos localizados na
Avenida Marajá (antiga Rua Bauru), Bairro Planalto, em Jaciara (MT). Feita a
exposição de motivos, o Colegiado resolveu aprovar o laudo em tela, emitido pela
Caixa Econômica Federal em 06/01/2012, e que atribui o valor global de
R$1.459.204,47 (hum milhão, quatrocentos e cinqüenta e nove mil, duzentos e quatro
reais e quarenta e sete centavos) ao imóvel e equipamentos em questão, tendo sido o
Voto aprovado. 4) Voto Diafi nO 037/2012. Processo nO 21212.0003/2012-70.
Homologação do Pregão Eletrônico Sureg/MT nO 003/2012, destinado à
contratação de empresa especializada na prestação de serviços de locação de
veículos para Regional da Conab no Estado de Mato Grosso. Feita a exposição
de motivos, o Colegiado resolveu autorizar a homologação em tela, nos termos
relatados, ten o sido o Voto aprovado. 5) Voto Diafi nO038/2012. Processo nO
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21219.0052/2011-61. Cessão de uso à Secretaria de Estado de Assistência Social
- Seas, do Estado de Rondônia, do imóvel localizado na Avenida Farquar, nO
3423, Bairro Panair, no Município de Porto Velho (RO). Feita a exposição de
motivos, o Colegiado resolveu autorizar a cessão em tela, pelo prazo de dois anos, a
partir da assinatura dos instrumento contratual, podendo ser renovado por igual
período, tendo sido o Voto aprovado. Logo após, o Diretor de Política Agrícola e
Informaçõesapresentouos seguintesVotos: 6) Voto Dipai nO006/2012 - Processo nO
21200.000404/2012-69. Acordo de Cooperação entre a Conab e a Cooperativa
Central de Crédito do Rio Grande do Sul e Santa Catarina - Central Sicredi Sul.
Contas Vinculadas - PAA. Feitaa exposiçãode motivos,o Colegiadoresolveuaprovar
a assinatura do acordo proposto, nos termos relatados, tendo sido o Voto aprovado.
7) Voto Dipai nO007/2012. Processo nO21200.001571/2011-46. Homologação da
licitação para contratação de empresa terceirizada para manutenção de hardware.
Feita a exposição de motivos, o Colegiado resolveu autorizar a homologação do
certame licitatórioobjeto do Pregão EletrônicoConab nO016/2012, na forma proposta
pela Comissão Permanente de Licitação (CPL), tendo sido o Voto aprovado.
Prosseguindo, o Diretor de Gestão de Pessoas e Modernização apresentou os
seguintes Votos: 8) Voto Digep nO013/2012. Processo nO21200.000495/2012-32.
Ratificar a declaração de inexigibilidade de licitação e autorizar a contratação do
Ibradep - Instituto Brasileiro de Desenvolvimento da Comunicação, Capacitação
Profissional e Empresarial, para a prestação de serviços relacionados ao 111
Congresso Profissional Ibero-Americano de Comunicação, Cerimonial e Eventos,
a ser realizado no período de 21 à 24/05/2012, em Brasília-DF. Feitaa exposiçãode
motivos,o Colegiado resolveu ratificar a declaraçãoe autorizar a contrataçãoem tela,
nos termos relatados, tendo sido o Voto aprovado. 9) Voto Digep nO 014/2012.
Processo nO21200.000756/2012-14. Ratificar a declaração de inexigibilidade de
licitação e autorizar a contratação da empresa Esad Consultoria SC Ltda. para a
prestação de serviços relacionados ao Seminário Nacional SICONV,a realizar-se
nos dias 26 e 27/04/2012, em Brasília/DF. Feita a exposiçãode motivos,o Colegiado
resolveu ratificar a declaração e autorizar a contratação em tela, tendo sido o Voto
aprovado, nos termos relatados. 10) Voto Digep nO 015/2012. Processo nO
21200.003064/2011-47. Ratificar a declaração de inexigibilidade de licitação e
autorizar a contratação do serviço de Assinatura do Boletim de periódicos
orientadores trabalhista e Consolidação das Leis do Trabalho-CLT, editado pela
Editora 10B Informações Objetivas Publicações Ltda., para atender demanda da
Sugep/Gefop. Feita a exposição de motivos, o Colegiado resolveu ratificar a
declaraçãoe autorizar a contrataçãoem tela, nos termos relatados, tendo sido o Voto
aprovado.11) Voto Digep nO016/2012 - Processo nO212100.0091/2012-49. Ratificar
a declaração de inexigibilidade de licitação e autorizar a contratação da Abrasco -
Associação Brasileira de Pós-Graduação em Saúde Coletiva, para a prestação de
serviços relacionados ao Congresso de Nutrição "Wold Nutrition Rio 2012", a ser
realizado na cidade do Rio de Janeiro/RJ, no período de 27 a 30/04/2012. Feita a
exposição de motivos, o Colegiado resolveu ratificar a declaração e autorizar a
contratação m tela, nos termos relatados, pelo valor total de R$7.384,92 (sete mil e
trezentos e itenta e quatro reais e noventa e dois centavos), tendo sido o Voto
aprovado.1 ) Voto Digep nO017/2012. Processo n° 21200.000596/2012-11. Ratificar
a declaraç q de inexigibilidade de licitação e autorizar a contratação da
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Esalq/Fealq/Perege para a prestação de serviços relacionados ao Curso de
Pós-Graduação MBA em Agronegócio à distância, no período de 10/05/2012 a
10/05/2014.Feitaa exposiçãode motivos,o Colegiadoresolveuratificara declaraçãoe
autorizar a contratação em tela, nos termos relatados, com vistas a mencionada
contratação,no valor total de R$6.622,OO (seis mil e seiscentos e vinte e dois reais),
tendo sido o Voto aprovado. 13) Voto Digep nO 018/2012. Processo nO
21200.000651/2012-65.Ratificar a declaração de inexigibilidade de licitação e
autorizar a contratação da empresa X25 Informática Comércio de Treinamento e
Consultoria Ltda., para a prestação de serviços relacionados ao Curso de
Treinamento PHP 5.3 com Orientação a Objeto e Zend Framework, no período de
maio/2012 a junho/2012, em Brasília/DF. Feita a exposição de motivos, o Colegiado
resolveuratificar a declaraçãoe autorizara contrataçãoem tela, nos termos relatados,
tendo sido o Voto aprovado. Nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por
encerrada a reunião e eu, Getulino Oliveira Narcizo, Chefe de Gabinete, lavrei a
presente ata que, após lida e aprovada, será assinada pelos membros da Diretoria
Colegiadae por min}o

S SílVIO ISOPOPORTO
Diretor de PolíticaAgrícola e Informações

ROG~E~~~DAL~/
Diretor de Gestão de Pessoas e MOderni~

--------------- '
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IV IRA NARCIZO

Secretário
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